

十勝管内の事故 (2018/12)

- 16:00~18:00 歩行者事故…デイ・ライト、ハイビーム
 - 深夜の時間帯 歩行者事故…ハイビーム (こまめに切り替え)
 - 追突、交差点の出会い頭事故が…60%
 - 事故原因は、前方不注意・安全不確認…50%
 - 「余裕がない」のも、原因のひとつ
 - 「停止線」の手前で、必ず止まりましょう
 - 「右折待ち車」に追突する事故も多発…1台前の車に気をとられ
 - スリップ事故は…40km/hを超えると、死亡事故の確立アップ
 - 50才以上のベテラン運転手の事故…慣れからくる、危険感受性の低下
- 【だいじょうぶだらう運転…から、かもしれない運転に切り替えましょう】

帯広 酒気帯び運転疑い、逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018年12月08日 12時27分

8日午前3時半ごろ、帯広市西2条南5丁目の市道で自衛官の男性(20)が酒を飲んで車を運転したとして、酒気帯び運転の疑いで逮捕されました。パトカーで巡回中の警察官が職務質問、呼気を調べた結果、基準を超えるアルコールが検出、調べに対し「友人と帯広市内の飲食店で酒を飲んだ」と話し容疑を認めている。

釧路 信号のない交差点 圧雪アイスバーン

一時停止の標識、スリップ 止まりきれず…出会い頭に衝突
路線バスと軽乗用車衝突1人ケガ スリップして交差点に進入か
◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇

2018/12/9(日) 18:20

9日午後1時ごろ、釧路市の交差点で、路線バスと軽乗用車が出会い頭に衝突し、バスの乗客がケガをしました。路面は圧雪アイスバーンでした。この事故のはずみで、バスは、反対側の車線のガードレールにぶつかりました。バスには、乗客4人が乗っていて、50代の女性ひとりが病院に搬送されましたが、軽傷です。現場には、信号機はなく、軽乗用車側に一時停止の標識がありました。軽乗用車が、交差点で止まりきれずに進入したのが事故の原因とみて、詳しく調べています。

午後5時 ボールを追ってトラックの下へ…男児死亡

同級生と2人でサッカーボールで遊んでいた
赤信号で止まっていたトラックの下にボールが転がっていった
トラックの運転手は、男児に気がつかず、青信号で発進した

2018/12/8(土) 1:08

7日午後5時前、千葉県の交差点で小学生の男の子(11)がトラックにひかれ死亡した。男の子は転がっていったボールを取るため、トラックの下に入ったという。男児は、現場近くで同級生と2人でサッカーボールで遊んでいたところ、赤信号で止まっていたトラックの下にボールが転がっていったため、ボールを取ろうとして、トラックの下に入ったという。トラックの運転手は、男児に気がつかず、青信号で発進したということです。

信号のない交差点 一時停止の標識

出会い頭に衝突 軽トラックの男性死亡
◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/12/9 16:34

9日午前11時50分ごろ、長野県町の路交差点で、再生資源回収業男性(70)の軽トラックと女性(44)の乗用車が出会い頭に衝突した。男性は問もなく死亡した。警察によると、軽トラック側に一時停止の標識があった。

裁断機に巻き込まれ 巨大なカッター

2018年12月09日 22時51分

9日午後6時まえ、道北の幌延町寒の牧場で、牧草ロールを裁断する機械を使っていた男性の行方が分からなくなり、警察は男性がこの機械に巻き込まれたものとみて調べています。機械にはしごがかかったままの状態だったことから、警察は、男性が機械の中に巻き込まれたものとみて、機械を詳しく調べています。この機械は、高さが2メートルある大型で、中に牧草ロールを入れ巨大なカッターで裁断しながらほぐす物だということです。